

KATA PENGANTAR

Assalaamu'alaykum wa rohmatullaah wa barokaatuh

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Azza Wa Jalla yang telah memberikan kekuatan dan kemampuan kepada penulis sehingga Karya Ilmiah dengan judul “Pemikiran Pendidikan Islam K. H. Ahmad Dahlan (1912 - 1923)”, dapat diselesaikan dengan hasil yang cukup memuaskan. Penyusunan Karya Ilmiah ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan kelulusan dan persyaratan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Penyusunan tugas akhir Karya Ilmiah ini dapat terlaksana dengan baik berkat dukungan dan andil dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua kalangan yang telah meluangkan waktu untuk mendo'akan, membimbing, mengarahkan, serta mendukung penulis baik secara moril maupun materil. Penulis ucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Ibu Dr. Umasih, M.Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial (FIS), yang telah memudahkan penulis untuk kelulusan dalam hal administrasi.

Terima kasih kepada Bapak Humaidi, S.Pd, M.Hum selaku Ketua Program Studi Pendidikan Sejarah, terima kasih atas bimbingannya selama penulis menempuh pendidikan dan pembelajaran di Universitas Negeri Jakarta.

Terima kasih kepada Ibu Dra. Ratu Husmiati, M.Hum selaku pembimbing I, serta merangkap sebagai Pembimbing Akademik, yang telah mencurahkan waktu dan

bimbingannya di tengah kesibukan beliau dan Ibu Sri Martini, S.S., M.Hum selaku dosen pembimbing II, yang juga turut membimbing dan mengarahkan kepada penulis sehingga Karya Ilmiah ini dapat tersusun dengan baik.

Terima kasih kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Muhamad Murtaba dan ibunda Mariyah yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Semoga ridho dan limpahan rahmat Allah Azza Wa Jalla selalu tercurah kepadanya. *Aamiin..*

Terima kasih kepada istri saya Nurjanah dan anak saya Ali Abdurrahman yang saya cintai karena Allah Azza Wa Jalla yang selalu memotivasi dan menyemangati saya untuk segera menyelesaikan studi ini.

Terima kasih kepada Kakak, abang, dan adik saya yang saya kasihi, Firdayah, Ratna Farida, Fuadi Fauzan, Fedyah Dardanella, Desmi Formulani, Zahra Maulani, Huqmiyah Fairussyah, Zakaria Zaihadazuni, dan Alvie Mubariq Ali. Yang juga turut menjadi motivasi tersendiri bagi penulis untuk menyelesaikan penulisan Karya Ilmiah ini.

Terima kasih kepada Rekan seperjuangan “LULUS 2020” yang selalu bahu-membahu menyemangati penyelesaian Karya Ilmiah.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas segala tindakan dan bantuannya. Semoga Allah Azza Wa Jalla membalasnya dengan balasan yang lebih baik lagi. *Aamiin..*

Akhir kata dengan segenap kerendahan hati penulis menyadari sepenuhnya bahwa tugas akhir Karya Ilmiah ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis

memohon maaf apabila masih ditemukan adanya kesalahan baik dalam segi penulisan maupun pada data yang tercantum dalam Karya Ilmiah ini. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun, sehingga dapat mendorong penulis menjadi lebih baik lagi di masa mendatang. Semoga tugas akhir Karya Ilmiah ini dapat bermanfaat dan dipergunakan dengan baik bagi semua pembaca. Aamiin..

Jakarta, 5 Februari 2020

Izhar Maliki
4415133826

